



---

## Ini Keunggulan Sekolah Vokasi, Pelajari Perbedaan Vokasi dan Sarjana 16 Sep 2021

Ini Keunggulan Sekolah Vokasi, Pelajari Perbedaan Vokasi dan Sarjana

---

Program vokasi bisa menjadi pilihan khususnya bagi Anda yang ingin langsung terjun ke dunia industri dan dunia usaha. Namun, ada baiknya Anda mempelajari terlebih dahulu tentang keunggulan program vokasi daripada program pendidikan lain seperti program sarjana.

Perbedaan vokasi dan sarjana terletak pada beberapa hal, seperti kurikulum, gelar lulusan, hingga jangka waktu pendidikan. Kurikulum vokasi yang memiliki komposisi 70% praktik dan 30% teori dapat membentuk lulusan yang lebih siap kerja. Jadi dapat dilihat bahwa di pendidikan vokasi, Anda bisa melatih dan mengembangkan hard skill Anda yang berkaitan dengan bidang di DUDI yang Anda minati.

Baca juga: [Perbedaan Vokasi dan Sarjana: Mana yang Lebih Unggul?](#)

Agar memantapkan diri untuk memilih sekolah vokasi, berikut ini akan dijabarkan beberapa keunggulan yang bisa didapatkan jika Anda bersekolah di pendidikan vokasi.

### 1. Pilihan program studi beragam dan spesifik

Sekolah vokasi memiliki pilihan program studi atau jurusan yang beragam dan spesifik. Jurusan-jurusan ini tentunya sudah disesuaikan dengan kebutuhan DUDI sehingga dapat dipastikan ilmu yang diajarkan bisa diaplikasikan di dunia kerja nantinya. Karena kurikulum vokasi bersifat spesifik, Anda bisa juga mempelajari spesialisasi profesi yang Anda inginkan.

Anda bisa memilih program studi menurut minat dan bakat Anda. Selain itu, Anda juga bisa mendalami dan terfokus pada bidang pilihan Anda. Efisiensi inilah yang menjadi kekuatan utama sekolah vokasi yang tidak bisa ditawarkan oleh pendidikan sarjana, dan di situ lah perbedaan vokasi dan sarjana dapat terlihat.

### 2. Dapat belajar banyak saat praktik kerja

Dengan komposisi praktik yang lebih banyak daripada teori, Anda bisa mempelajari hal yang lebih konkrit dan berkaitan dengan DUDI. Lalu dengan adanya praktik kerja, Anda bisa mendapat pengalaman bekerja dalam jangka waktu yang lebih cepat dan itu bisa membantu peningkatan karir Anda.

Anda juga bisa meningkatkan *hard-skill* maupun *soft-skill* Anda selama praktik di sekolah vokasi. Anda bisa selalu bertanya pada dosen pembimbing maupun mentor Anda di saat Praktik Kerja Industri (Prakerin).

### 3. Kesempatan karir sesuai minat dan bakat

Karena program studi di sekolah vokasi lebih spesifik, kesempatan melanjutkan karir yang sesuai dengan minat dan bakat pun sangat tinggi. Anda bisa lebih terfokus meningkatkan kompetensi di bidang yang sama dan mendalami ilmu yang dibutuhkan untuk dapat berkembang di profesi tersebut. Hal ini bisa membantu Anda agar lebih siap terjun di DUDI.

## 4. Implementasi teori di dunia kerja lebih mudah

Mempelajari teori memang penting, namun yang lebih penting lagi adalah bagaimana mengimplementasikan hal tersebut di lapangan. Karena komposisi kurikulum sekolah vokasi, para mahasiswa akan lebih mudah dalam mempraktikkan teori di dunia kerja.

Misalnya, Anda memilih program studi Analis Kimia. Anda akan mempelajari dasar ilmu kimia dasar terlebih dahulu. Setelah itu, Anda akan dilatih keahlian dan kompetensi, contohnya dengan mempelajari tentang cara mengidentifikasi komponen kimia secara langsung dengan praktik di laboratorium. Jadi, saat Anda harus terjun langsung ke dunia kerja, Anda tidak lagi kaget untuk mempelajari banyak hal baru.

## 5. Pendidik lebih berpengalaman

Kelebihan sekolah vokasi yang lainnya yaitu pendidik atau dosen yang berpengalaman di program studi yang Anda pilih. Berpengalaman di sini maksudnya orang-orang yang sudah sering terjun langsung ke bidang DUDI tertentu. Para dosen sudah bisa memahami hal-hal yang perlu dilakukan dan tidak dilakukan.

Dengan begitu, Anda bisa mendapat banyak gambaran tentang program studi yang Anda pilih dan diharapkan bisa menjawab tantangan yang ada saat Anda terjun langsung di dunia kerja tersebut.

## 6. Banyak peluang lapangan pekerjaan

Lulusan sekolah vokasi merupakan jawaban dari permintaan dunia industri maupun dunia usaha. Para lulusan yang berkualitas dan berkompeten memiliki banyak kesempatan untuk mendapat pekerjaan lebih cepat, khususnya untuk program studi yang memang menjadi incaran banyak perusahaan.

Ditambah lagi, adanya program Kemenperin [link and match](#) bisa meningkatkan peluang bekerja. Program ini merupakan upaya kerja sama antara pihak sekolah vokasi dengan industri perusahaan. Pada umumnya, satu perusahaan bisa membina beberapa sekolah.

*Baca juga: [Mengenal Program Pendidikan Vokasi Industri](#)*

Itulah keunggulan yang bisa Anda dapatkan jika Anda memilih sekolah vokasi. Pendidikan vokasi sudah diprogram dengan sangat baik untuk mempersiapkan sumber daya manusia yang siap kerja dengan etos kerja yang baik. Semua usaha dari pemerintah ini dilakukan demi membentuk generasi muda yang dapat bersaing di era global.

Perbedaan vokasi dan sarjana bisa sangat terlihat dari ulasan di atas bahwa kurikulum vokasi juga dapat membantu efisiensi waktu, tenaga, hingga biaya bagi Anda yang ingin lebih cepat bekerja. Kuncinya adalah menyerap ilmu sebanyak-banyaknya selama masa pendidikan vokasi.

## Referensi

<https://nusamandiri.info/7-keunggulan-sekolah-vokasi/>

<https://rencanamu.id/post/fun/did-you-know/5-kelebihan-memilih-pendidikan-vokasional-yang-harus-kamu-ketahui>

<https://edukasi.kompas.com/read/2020/12/05/155209171/5-keuntungan-kuliah-di-perguruan-tinggi-vokasi-yuk-simak?page=all>